

Namen und Nachrichten



„Eine Ausstellung im Ausland war schon ein tolles Erlebnis“, berichtete **Ulrike Niemann**, die vor wenigen Tagen wieder aus Zielona Gora (Grünberg) zurückgekehrt ist. Dort hatte die 21jährige Künstlerin aus Verden die Möglichkeit, eine ganze Reihe ihrer Arbeiten in der „Galeria Art“ einem breiten Publikum vorzustellen. Zwar konnte sie dort keines ihrer Bilder verkaufen, aber dennoch wird man sie sicher nicht vergessen. Sie übergab nämlich dem Stadtpräsidenten Roman Doganowski, der die Ausstellung eröffnete, als Gastgeschenk eines ihrer Bilder (Foto). Zustandegekommen war der Besuch der jungen Künstlerin durch eine Initiative der Deutsch-Polnischen Gesellschaft Verden, die im kommenden Jahr dann auch einmal eine polnische Künstlerin in Verden präsentieren möchte. Derzeit ist eine Ausstellung der Malerin Grazyra Graszka, die im September 1991 in der Kreissparkasse ihre Bilder präsentieren wird, in Vorbereitung.

Zurück zu Ulrike Niemann. Sie bereitet demnächst ihre zweite Ausstellung im Ausland vor. Im Juli des kommenden Jahres wird sie sich und ihre Arbeiten in der Partnerstadt Saumur vorstellen. Vielleicht folgt dann in zwei Jahre eine weitere Ausstellung in Zielona Gora. my